
 

意見 

・時間差で工夫している。 

今後の方針 

・室内は若干の狭さを感じる曜日はあるが、園庭の広さはどこの事業所にも負けて

いませんので、今後はしっかりと園庭を整備し、室内と園庭を上手く使った活動を

行っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

意見 

・送迎があるため、振り返りは翌日の打ち合わせで行っている。 

今後の方針 

・当日の反省点や課題、成功したこと、支援で良かった点を日課表に書き留めるよ

うにし、翌日に勤務していなくても伝えられるようにしていく。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

意見 

・アレルギーのある子どもいない 

今後の方針 

・現在、食物アレルギーのある利用児はいない。 

・契約時にアレルギーの有無を確認している。 

・今後、食物アレルギーがあるお子さんが利用になった場合は、必要に応じて医師

の指示書に準じて対応していく。 

 


